

# Reunión Regional NCN | Saltillo Mexico 2023

Para que un árbol dé fruto se requiere tiempo y cuidados. Se requiere también de granjeros que trabajen el campo, con la esperanza de que el fruto llegará a su tiempo.

La relación y la unidad entre las comunidades en México y en US es como ese campo que poco a poco va dando frutos.

Este fin de semana pudimos gozarnos con un tiempo de cosecha. Nuestros hermanos y hermanas de Oaxaca, Pensilvania y Nueva York hicieron el viaje hasta el norte de México, a la ciudad de Saltillo, para pasar con la Iglesia de Cristo en el barrio El Salvador un tiempo lleno de bendición.

Hay muchas cosas que remarcar sobre este viaje; la amistad y el poder conocernos más, la comida compartida, la polinización cruzada que sucede cuando las comunidades se reúnen y también, a nivel local, la manera en que la relación de las iglesias en Saltillo se fortalece.

Nuestra reunión abarcó del viernes 15 al lunes 18 de septiembre. Tuvimos la participación, en nuestro evento del sábado por la tarde, de más de cien personas de ocho comunidades diferentes, y también, durante todo el fin de semana, la participación de nuestros vecinos alrededor de la Iglesia. Tuvimos oportunidad de cantar, platicar, jugar. Y también lamentar juntos la pérdida de seres queridos. Participamos el viernes por la noche en la fiesta de celebración de Independencia en la plaza de un pequeño pueblo a las afueras de Saltillo. Y perdimos la cuenta de cuantos tacos, tamales y mole comimos juntos. Todo lo contamos como gozo.



Creemos que, con la ayuda de Dios, el trabajo y la relación entre las comunidades seguirán dando fruto.

A continuación nos gustaría presentar la voz de algunos de los participantes de esta reunión y también algunos momentos capturados en cámara.

---

“La reunión de Saltillo fue una buena experiencia de fraternidad entre los participantes de distintas comunidades, sobre todo el sábado 16 de septiembre, en dónde reinó la alegría unidos todos en la fe de Cristo, haciendo realidad las palabras de Pablo: Así que no importa si son judíos o no lo son, si son esclavos o libres, o si son hombres o mujeres. Si están unidos a Jesucristo, todos son iguales (Gálatas 3:26-28)”

*Carlos Gonzalez, Bruderhof New York*



“La reunión que se llevó a cabo en la ciudad de Saltillo fue muy hermosa porque me permitió conocer a la familia del hermano Roberto, ya que nos hospedó en su casa. Pude darme cuenta de que tenemos muchas cosas en común como familia, tienen las cualidades de la hospitalidad, son muy empáticos, muy transparentes y amorosos. En la reunión del sábado con las demás comunidades, me impresionó mucho la participación que hubo en los grupos para reflexionar sobre cómo ser iglesia y trabajar en comunidad. En la cena con las demás

comunidades me sentí muy bien integrado como si estuviera en casa. También fue una experiencia muy especial probar la comida y conocer los lugares a los que nos llevaron de paseo. Toda una visita inolvidable. Muchas gracias por todo lo que me permitieron vivir. Un abrazo a todos.”

*Claudio Chavez, Casa de Esperanza Oaxaca*



“Muchas gracias a todos los que hicieron posible esta conferencia. Como extranjero, seguramente mis impresiones de este fin puede ser un poco diferente que a los demás al celebrar su día de independencia. ¡Su cultura es increíble! De todos modos, fue realmente un gusto conocerlos a todos un poquito por lo menos, y no puedo esperar la próxima vez que nos veamos. Lo que me llamó la atención de la conferencia, fueron los tiempos que hablamos en grupos pequeños, y respondimos a las preguntas que pidió Roberto. En particular, la pregunta "cómo debemos actuar como Cristianos", o seguidores de Cristo. Me desafió. Ahora que he regresado a mi comunidad, estoy pensando cómo hacer mejor los actos de bondad que cada cristiano debe ser que se encuentra en Mateo 25:34-36.

Otra vez, gracias a todos, en particular a Nathan y Erika por acogernos a Carlos y a mi en su casa. Y también está celebración de mi cumpleaños 😊 No voy a olvidar eso.”

*Carl Thomson, Bruderhof Pennsylvania*



“Hermanos de mi corazón, quiero expresar mi más profundo agradecimiento por todas las atenciones que han tenido para con mi familia y conmigo, su generosidad, amabilidad, nos han hecho sentir como en casa. Mi hermano Roberto y familia quienes nos hospedaron aprendí mucho de ustedes, ejemplo a preparar las tortillas de harina, son ejemplo de trabajo, de paz y de amor al prójimo. Sobre todo me encanta la transparencia con que se manejan en casa como en la comunidad, eso refleja que viven en armonía con Dios, con la naturaleza. Simplemente los amo.

Agradezco a toda la comunidad su atención y participación. Natán y Erika son una bendición en la comunidad de Cristo. Bendiciones a todos.”

*Mari, Casa de Esperanza Oaxaca*



“Muchas gracias a la comunidad de la Iglesia de Cristo El Salvador por la hospitalidad en nuestra visita del 14-18 de septiembre. Especialmente agradecidos con Lupita, Nani y sus hijos Daniel y Gael Escobedo. La familia Escobedo nos hizo sentir en casa y nos adoptaron como parte de su familia por un fin de semana. Además de la delicia de los tacos y gorditas que comimos, la verdadera delicia fue disfrutar de la familia Escobedo y conocer el día sábado muchos jóvenes gozosos provenientes de iglesias hermanas. Fue bonito para mi ver como la congregación ha integrado a la comunidad, vecinos cercanos al lugar donde se hacen las reuniones. La reunión del domingo fue especial cantando con la congregación y escuchando la palabra de ánimo que nos dió Mary. He regresado con mucha esperanza y motivos de oración. Muchas gracias a Roberto que nos recogió y nos llevó de regreso al aeropuerto. Extrañamos a la hermandad de Texas, esperamos reunirnos pronto y contar los frutos de esta reunión en Saltillo.”

*Luis Rey, Casa de Esperanza Oaxaca*



“Hola mis queridos hermanos, es un placer poder compartir un poco de lo que fue ésta gran experiencia para mí, comenzando por la hospitalidad y confianza de la familia de nuestros hermanos Roberto y Dania, pues nos hicieron sentir en familia desde que llegamos, no puedo omitir que probé los mejores tacos hasta el día de hoy.

Debo decir también que fue bastante bonito conocer al fin a los hermanos que solo había visto por la cámara, así como también a las comunidades que fueron parte del servicio del día sábado. Regreso a casa muy fortalecido e inspirado por el espíritu de unidad y trabajo de los hermanos de la iglesia de Cristo, el Salvador y estoy muy feliz de saber que la familia en Cristo sigue creciendo y expandiendo sus fronteras.

Gracias a todos los que hicieron posible este gran encuentro.”

*Gamaliel Chavez, Casa de Esperanza Oaxaca*



